

Servicios de manutención de menores





Nuestra misión es empoderar a las familias, ofreciendo la orientación y los recursos necesarios para el futuro de su hijo, todo **sin costo para usted**.

Los Servicios de Manutención de Menores (CSS) de Kansas se dedican a mejorar las vidas de las familias en todo Kansas garantizando un apoyo económico estable y constante.



Los niños de Kansas son nuestra prioridad.

Servicios <u>sin costo</u> que prestan los CSS

Localización de padres

Antes de que se pueda establecer una orden de manutención de menores, se deben encontrar a ambos padres del niño.

Los CSS pueden ayudar a encontrar a los padres que viven dentro o fuera de Kansas.

Determinación de paternidad

La responsabilidad legal de los hijos menores deberá determinarse si aún no se ha completado.

Esto puede hacerse mediante pruebas genéticas o una orden judicial. Los CSS cubren estos costos.

Establecimiento de una orden de manutención de menores

Los CSS tienen en cuenta las circunstancias de los que pagan y de los que reciben el pago para calcular unacantidad justa para la manutención demenores. Un juez revisará la información y establecerá una cantidad mensual a pagar. También se tiene en cuenta la manutención médica, como la cobertura del seguro médico.

Modificación de órdenes de manutención de menores existentes

A medida que cambia la vida, también debería cambiar la orden de manutención de menores. Cada tres años, las partes pueden solicitar que los CSS revisen su caso para modificarlo. Las modificaciones a la orden garantizan que los niños reciban apoyo en todas las etapas de la vida.

Las órdenes de manutención de menores también pueden revisarse debido a un cambio de circunstancias. Si cree que se debe ordenar una nueva cantidad de manutención de menores, solicite hoy mismo un paquete de modificación a los CSS.

Cobro y distribución de pagos

El método principal para pagar las órdenes de manutención de menores es mediante una orden de retención de ingresos (IWO). Se envía una IWO al empleador del padre que no tiene la custodia y se establece una deducción automática de la nómina para la manutención de menores.

Si un padre al que se le ordenó pagar manutención está desempleado o trabaja por cuenta propia, los CSS dan otras herramientas para cobrar los pagos de manutención de menores.

Los CSS hacen un seguimiento de los saldos y pagos por usted. Todos los pagos se hacen por medio de nuestro centro de procesamiento de pagos, el Kansas Payment Center (KPC), y se envían directamente al destinatario.

Damos herramientas diseñadas para apoyar a su hijo.

Una orden de manutención de menores no garantiza que la misma se pagará cada mes.

Los CSS monitorean y reportan continuamente a las personas que no pagan para que se tomen acciones administrativas.

- Restricción de la licencia de conducir
- Restricción de licencias profesionales
- Restricción de licencias por medio del Departamento de Vida Silvestre y Parques de Kansas (Kansas Department of Wildlife & Parks)
- Denegación del pasaporte
- Informes de las agencias de crédito al consumidor
- Deriogación del pasaporte

- Cobro de reembolso de impuestos federales y de Kansas
- Cobro de beneficios del seguro de desempleo
- Adjuntar reclamos por lesiones personales y compensación laboral
- Gravámenes sobre la propiedad
- + Embargos bancarios

Todos los beneficios se ofrecen **sin costo** a las familias de Kansas.

Si tiene preguntas sobre los pagos por medio del KPC, llame al **1-877-572-5722** o visite **KSPayCenter.com**.

Los CSS de Kansas se comprometen a ayudar a las familias sin ningún costo o tarifa asociada.





Conéctese con nosotros en las redes sociales



@kansasdcf



@kansasdcf





Departamento para Niños y
Familias de Kansas
(Kansas Department for Children and Families)

